

al día Una semana histórica para la Base Aérea de Los Llanos



Estoy contando los días para que llegue el domingo, que es la jornada de puertas abiertas de la Base Aérea de Los Llanos y no me la pienso perder. Ya me ha dicho la Concha que me tengo que poner traje y todo, porque ella se va a poner sus mejores galas, vamos, como si fuéramos de boda. A mí siempre me ha

gustado el mundo militar y de no haberme dedicado a la cuchillería, seguramente habría intentado entrar en el Ejército. Traté de inculcárselo al Carlos Alberto, pero no tiene madera para ello, así que me contentaré con que nos acompañe el domingo a ver todos los actos del 50 aniversario del Alba 14 y le voy a decir que madrugue, porque seguro que hay cola para llegar. / MOCHILERO

UN AÑO QUE BRILLA POR VARIOS ANIVERSARIOS

Los 50 años del Ala 14, el medio siglo de Campollano o el 25 aniversario de Parques Eólicos de Higuera y AMAC estarán presentes en la gala

J. G. / ALBACETE

El 21 de junio se celebrará la gala de los Premios Empresariales San Juan 2024, que este año celebran su 25 aniversario, sin embargo ese no es el único cumpleaños que estará presente en la ceremonia, puesto que también tendrán mucho protagonismo los 50 años del Ala 14, el medio siglo de Campollano o el 25 aniversario de Parques Eólicos de Higuera y de la Asociación de Mujeres Afectadas por el cáncer de mama y Ginecológico (AMAC).

La Base Aérea de Los Llanos, recibirá el Premio a la Promoción de Albacete, por la celebración de los 50 años del Ala-14. El Parque Empresarial Campollano recibirá la Mención del Jurado, Parques Eólicos Higuera recibirá la Mención Especial del Jurado y AMAC el Premio a la Responsabilidad Social. Su presidenta Llanos Sánchez manifestaba que «queremos seguir creciendo y atendiendo a las compañeras».

OTROS PREMIADOS. El Premio a la Empresa Familiar se lo llevará la compañía Hispan Express Caudete S.L, cuyo director general, Emilio Muñoz Sánchez, se mostró muy agradecido a FEDA. Por su parte, Ventura Martínez Noguerón, director comercial de Multinivel Ibérica (Vinos Cándido), premiada en Nuevas Tecnologías e Innovación, dio las «gracias al jurado por considerarnos una empresa modélica».

El premio a la Empresa Exportadora será para A.G. Villodre (Antogar). Su director de ventas, Andrés García de Lis, explicaba que son una



Imagen de la presidenta de AMAC, Llanos Sánchez, junto a otros premiados. / V. F.

«empresa familiar» dedicada al ajo, abierta a los mercados europeos y también más allá de Europa. El Premio a la Empresa Innovadora en Calidad y Medio Ambiente será para E.R. Ingeniería. Su presidente, Manuel Rojas, señaló que «somos una empresa dedicada a las instalaciones eléctricas industriales».

En cuanto al premio Joven Empresario, recaerá en Motocenter Almansa. Su responsable, Pablo Teruel, afirmaba que «vamos a seguir innovando». Ana Serrano Lucena, de Ana Lucena, afirmaba que estaba «muy feliz» por recibir el Premio a la Mujer Empresaria, «chillé como una loca».

Vinícola de Villarrobledo se ha alzado con el premio a la Empresa Tradicional y su presidente, José Parra, se mostraba orgulloso de recibir el galardón. «Somos fruto de la unión de dos cooperativas antiguas y cons-

tituimos una gran cooperativa, la única de Villarrobledo».

Ramiro Vizcaíno, presidente de la Asociación de Empresas de Seguridad de Albacete (Aesab) agradecía el Premio a la Asociación Empresarial. Shiny Brain (Datrafruit) recibirá el Premio a la Iniciativa Emprendedora y uno de los socios José Manuel López, agradecía el reconocimiento a su trabajo.

Antonio Sotos López, de Antonio Sotos SL, que recibirá el Premio al Mérito Empresarial señalaba que son la cuarta generación que se dedica al azafrán y destacaba su presencia en 30 países.

El Real Conservatorio Profesional de Música y Danza de Albacete recibirá la Mención del Jurado. Su director, José Manuel Díaz Valenciano, agradecía «el reconocimiento a 30 años dando clases».

DECLARACIONES

IGNACIO ZULUETA CORONEL JEFE DE LA BASE Y DEL ALA 14

«Es un gran orgullo poder llevar el nombre de Albacete por todo el mundo»



Entre los reconocimientos del presente año destaca la Base Aérea de Los Llanos, que este año celebra los 50 años del Ala-14 y que ha sido reconocida con el Premio a la Promoción de Albacete. El coronel jefe de la Base y del Ala 14, Ignacio Zulueta, se mostraba muy honrado por el reconocimiento. «Se cumplen 50 años del Ala 14 y casi 100 de la Base Aérea, para nosotros es un gran orgullo poder llevar el nombre de Albacete por todo el mundo y seguiremos intentando hacerlo».

SANTOS PRIETO PRESIDENTE DE ADECA

«Campollano se hizo desde la voluntad de un pueblo, porque se hizo por promoción privada»



El Parque Empresarial Campollano recibe la Mención Especial del Jurado, por eso el presidente de Adeca, Santos Prieto destacaba que «Campollano se hizo desde la voluntad de un pueblo, porque se hizo por promoción privada, 50 años después producimos el 40% del PIB de la ciudad, el 20% de la provincia y el cinco por ciento de la región». También se destacó la figura de Gregorio Arcos, que fue el primero en instalarse en la zona.

ISABEL MARTÍNEZ ALCALDESA DE HIGUERUELA

«Higuera es un pueblo sostenible, que apoya el Medio Ambiente»



Parques Eólicos Higuera recibirá una Mención por sus 25 años de historia, la alcaldesa de la localidad, Isabel Martínez Arnedo, señalaba que «después de 25 años se ha conseguido un doble objetivo; Higuera es un pueblo sostenible, que apoya el Medio Ambiente; y por otra parte, hemos visto que las energías renovables son una apuesta de futuro, que frenan la despoblación».

CHEQUE ESCOLAR
CURSO 2024/2025
DE 0 A 3 AÑOS

SOLICÍTALO DEL 23 DE MAYO AL 14 DE JUNIO
A través de la Sede
Electrónica del Ayuntamiento

Si lo prefieres, de manera presencial,
en la Calle Iris, nº 9 Registro del Ayuntamiento de Albacete

Por la Educación y Conciliación



Información:
www.albacete.es



Ayuntamiento
ALBACETE
Concejalía de Educación